
Perchè  le  fiamme
pericolosamente  vicine  alla
zona industriale? Vertice al
Comune
Il sindaco di Priolo, Pippo Gianni, ha convocato lunedì in
Municipio i responsabili sicurezza e anti-incendio di tutti
gli stabilimenti della zona industriale. Il primo cittadino
vuole capire come sia stato possibile che le fiamme siano
riuscite  ad  entrare  in  aree  di  pertinenza  degli  impianti
(Versalis  e  Ias  soprattutto).  E’  polemica  sul  rispetto
dell’ordinanza che impone la pulizia delle aree e la creazione
di corridoi di sicurezza per “tagliare” il fuoco ed evitare
una rapida propagazione delle fiamme.
“Il sospetto che non tutti abbiano rispettato le misure che
pure avevamo chiesto, richiesto e segnalato c’è. Per questo ho
voluto  convocare  il  vertice  lunedì.  Certe  situazioni  non
devono più ripetersi. Sono pronto a portare tutto in Procura,
il Comune di Priolo si costituirà parte civile nell’eventuale
procedimento”.
Viene valutata intanto la richiesta dello stato di calamità
mentre i festeggiamenti per i 40 anni dell’autonomia priolese
sono stati posticipati di una settimana.
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